

糖尿病チーム始動！



超高齢化社会と言われる現在、生活習慣病のひとつである糖尿病は増加傾向にあります。糖尿病の患者さんは、長い間この病気とともに年齢を重ねていかなければなりません。

糖尿病合併症（3大合併症と言われる、神経障害、眼疾患、腎臓病）予防がとても大切です。そのために、患者さん自ら正しい知識を持って病気を理解することが必要です。

糖尿病を入院して理解しましょう！

今まで糖尿病と診断された人の入院は、ビデオ学習が主でした。平成30年9月から糖尿病専門医の野島先生が赴任し、専門チームによる教育入院が可能となりました。（平成31年1月から本格開始！）

◆◆チームメンバー構成◆◆

- ◆ 糖尿病専門医
- ◆ 薬剤師
- ◆ 看護師
- ◆ 管理栄養士
- ◆ 理学療法士
- ◆ 臨床検査技師・歯科衛生士 など

対象患者さん

- ◆ 糖尿病と初めて診断された方
- ◆ 糖尿病（血糖）のコントロールが悪い方
- ◆ 糖尿病治療中の方で、自分自身の振り返りのため（希望する方どなたでもOK!）

佐野厚生総合病院は地域医療支援病院です。かかりつけ医の先生方との連携がとてもスムーズです。「緊急入院が必要になった」「糖尿病と初めて診断されて不安だ」「1型糖尿病って言われたけど、難しい病気なの」などと言った患者さんをサポートする体制が整って参りました。ご不明なこと、不安なことがありましたら、かかりつけ医や当院主治医にご相談ください。

また、患者相談支援センター（1階）でも相談を受けております。是非ご利用ください。

